



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 23 de abril 2022

Ministerio de Defensa



Defensa Noticias. El Ministerio de Defensa Nacional le invita a revisar las principales actividades de esta cartera de Estado y de Fuerzas Armadas del Ecuador.
[Ver más...](#)



@GrabHernandez
Actuaremos con total transparencia. *"No tenga duda la ciudadanía que los responsables van a ser sancionados"*.
[Ver más](#)
Nota referente: [@DefensaEc](#)



El radar de Montecristi se alista para viajar a Latacunga. Expreso
Es cuestión de días. El radar instalado el 26 de octubre de 2021 en el cerro de Montecristi, inutilizado por una explosión el 7 de noviembre del mismo año, irá hasta un centro de mantenimiento de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE). Lo confirmó el ministro de Defensa, Luis Hernández. [Ver más...](#)



@GrabHernandez
Nuestra solidaridad y apoyo a las familias afectadas por el temporal invernal. [Ver más](#)
Nota referente: [@DefensaEc](#)



@DefensaEc
Organización gubernamental de Ecuador. El Ministerio de Defensa Nacional, en coordinación y cooperación interministerial con el ministerio de [@InclusionEc](#), trabajan para el fortalecimiento e intervención integral del estado mediante acciones unificadas, apoyando al desarrollo nacional. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC
#RetosYDesafíos | Por el **#MesDelPatrimonio** retamos a nuestros investigadores de la historia a resolver esta trivía del conocimiento.
[Ver más](#)

@MuseosDefensaEC
#Culminó la visita de los estudiantes de la escuela "Manuel María Pollit Lasso" por el #PorteteDeTarqui y el museo #CasaDeLosTratados.
[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas del Ecuador
Las Fuerzas Armadas del Ecuador informan que estas imágenes que circulan en redes sociales no son actuales, corresponden al año 2013, y el personal inmerso en esta situación fue sancionado por las autoridades competentes y el material bélico fue recuperado.
[Ver más...](#)



'Habeas corpus' concedido a Júnior, líder de Los Choneros, podría desatar 'episodios de violencia e irracionalidad', sostiene el ministro del Interior. El Universo
Carrillo señaló que el argumento del magistrado fue que alias Júnior requiere atención médica especializada, pero "no hay evidencia alguna de haber realizado el análisis documental, fáctico y probatorio respectivo que motiva el cambio de su decisión inicialmente declarada", remarcó el ministro. [Ver más...](#)



Dictan prisión preventiva para 17 de los 18 detenidos en operativo Poseidón, entre ellos el jugador Gabriel Cortez y tres policías. El Universo
Luego de la audiencia de formulación de cargos, un juez dictó prisión preventiva para 17 de las 18 personas vinculadas con la organización delictiva Los Tiguerones. [Ver más...](#)
Nota Referente [Expreso](#)



Trasladarán a cinco reos desde la cárcel de Esmeraldas a La Roca. Expreso
Los enfrentamientos entre la policía y los internos del Centro de Rehabilitación N2 de Esmeraldas, se originó cuando los uniformados ingresaron para sacar a cinco cabecillas de bandas que operan dentro del penal. [Ver más...](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 23 de abril 2022

	<p>La tecnificación carcelaria en Guayaquil se concretará a fin de año. Primicias Técnicamente, explica Naranjo, la tecnología de inhibidores es inadecuada, "porque el nivel de receptividad no es tan específico y termina perjudicando, no solo a los barrios aledaños, sino a los sistemas de comunicación de las Fuerzas Armadas y Policía". Ver más...</p>		<p>@EjercitoECU #Macas @FFAAECUADOR a través del BS 61, en una operación Camex, en la parroquia #Sevilla, de #Macas durante la revisión de un vehículo sin placas, encontraron sustancias sujetas a fiscalización 936,6 g de presunta marihuana y 476,4 g de presunta cocaína. Ver más</p>
	<p>Vokshi Nezdet, el narco que al igual que Glas recibió habeas corpus en Manglaralto. Primicias Lo extraño de este nuevo caso es que Nezdet estaba detenido en Quito y lo capturaron en Daule. Pero, el habeas corpus se interpuso en Manglaralto, una parroquia rural de Santa Elena. Ver más...</p>		<p>@armada_ecuador El reconocimiento al sentido de identidad y convicción por lo que hacemos. #somosArmada del Ecuador #OrgulloArmada. Ver más</p>
	<p>Facturar con sangre ajena. Carlos Andrés Vera, Expreso. Cuando fue bombardeado el campamento de las FARC en Angostura, el Estado ecuatoriano no fue informado a pesar de años de colaboración exitosa entre la inteligencia colombiana y la ecuatoriana. Para 2014, el ministro del Interior José Serrano, oficiaba la boda del hijo de un narcotraficante. Ver más...</p>		<p>@FuerzaAereaEc Presentamos nuestro boletín digital <i>Жадав Інформативо</i>. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE #LosRíos En #Ventanas, las #FFAA proporcionan seguridad durante el allanamiento de una vivienda donde se decomisó: <input checked="" type="checkbox"/> 04 Carabinas <input checked="" type="checkbox"/> 02 Cartuchos <input checked="" type="checkbox"/> 01 Pistolera policial <input checked="" type="checkbox"/> 01 Chaleco antibala negro policial <input checked="" type="checkbox"/> 01 Ciudadano aprehendido <input checked="" type="checkbox"/> Prendas militares de uso policial Ver más</p>		<p>@FuerzaAereaEc En enero de 2010 los aviones Súper Tucano arriban al Ala de Combate N°. 23 en #Manta, para cumplir misiones de reconocimiento aéreo en el país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE!!#Boletín#MoronaSantiago: Las @FFAAECUADOR decomisan sustancias sujetas a fiscalización, en el cantón #Morona. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR <i>¡Estamos presentes cuando más nos necesitan!</i> Ante el desbordamiento del río Chantaco, en #Santalsabel, de la provincia de #Azuay, @FFAAECUADOR brindan apoyo a las familias damnificadas mediante la evacuación de personas y enseres. Ver más...</p>
	<p>@EjercitoECU Invitamos a la Cabalgata Libertaria del Ejército Patriota por las principales ciudades del país. Ver más</p>		<p>@FuerzaAereaEc Ecuador se vestirá de gala para conmemorar el #BicentenarioEc de la Batalla de Pichincha, con un evento que reúne lo más destacado de nuestra historia de libertad. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Las operaciones de control que ejecuta la FAE permite localizar rutas clandestinas para actividades ilícitas en el país TC 22-abril-2022</p>
--	---



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 23 de abril 2022

	Iván Saquicela firmó el pedido de extradición del expresidente Rafael Correa - Teleamazonas 22-abril-2022 Ver más
	Renacer, investigan captación. Mención militares. Teleamazonas 22-abril-2022 Ver más
	Aluvión destruyó casas, locales y carreteras en cantón Santa Isabel Ecuavisa. Ver más Nota referente: Teleamazonas
	Malestar por emisión de cédula. Mención IGM. Teleamazonas. 22-abril-2022
	Policía incauta más de 2 toneladas de droga. Ecuavisa 22-abril-2022
	Rueda de prensa de las operaciones militares aéreas ejecutadas durante el presente año - Fuerza Aérea 22-abril-2022 Ver más...
	El Ministro del Interior se refirió a alias JR uno de los cabecillas de la banda de los Choneros. Ecuavisa 22-abril-2022 Ver más...
	Otro golpe a bandas criminales. Ecuavisa 22-abril-2022 Ver más...
	Pedido de extradición de Rafael Correa. TC 22-abril-2022
	Destrucción en Azuay y Loja. Mención FFAA. Ecuavisa 22-abril-2022
	Cabecillas identificados. Ecuavisa 22-abril-2022

	Seguridad en zona fronteriza con Colombia. TC 22-abril-2022
	Publicación sobre minería Presidente Lasso - TC 22-abril-2022. Ver más...
	Ministro del Interior sobre Habeas Corpus para JR - TC 22-abril-2022. Ver más...
	Iván Saquicela firmó el pedido de extradición de Rafael Correa - Teleamazonas 22-abril-2022 Ver más...
	Isspol recupera 4.7 millones de dólares. OromarTV 22-abril-2022

Temas coyunturales

	El señor Ánderesson Boscán y el arte de injuriar, Carlos Jijón. La República Lo he recordado después que el señor Ánderesson Boscán respondiera, llamándome algo así como "lamebotas presidencial", "fracasado vocero", o acusándome de que a mi familia nunca la ha perseguido nadie (?), tras la publicación de un artículo mío en que postulo que su afirmación de que las Fuerzas Armadas del Ecuador son la peor mafia que existe en el país, es falsa. Ver más...
	En defensa del honor de las FFAA- Artículo de Opinión- Por: Dr. Jorge Norero González-Guayaquil- La Nación El mando militar representado por el Ministro de Defensa, que es su representante legal, debe denunciar al injurioso y calumniador periodista, para que responda por sus juicios de valor, adjetivos e insultos, así como debería responder ante el SRI y la UAFE de dónde percató, obtiene sus recursos para viajar por Europa, luego fungir de reportero de guerra, es decir transparentar todo su accionar, porque es evidente que el mencionado ciudadano tiene una velada y manifiesta carga emocional y odio en contra de las Fuerzas Armadas del Ecuador... Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 23 de abril 2022

	<p>Fachadas del crimen organizado. Editorial El Universo</p> <p>La presencia de organizaciones criminales en nuestro territorio se ha ido afianzando por la diversidad de actividades ilícitas que pueden realizarse sin mayor control y sanción, tales como el narcotráfico, sicariato, tráfico de armas, trata de personas, minería ilegal, contrabando, lavado de activos, etc. Ver más...</p>		<p>región. El viaje del presidente Guillermo Lasso a Argentina y a Uruguay no fue la excepción. La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac, fundada en 2010) puede ser una instancia con la cual se pueda lograr ese gran objetivo, según coincidieron hace poco los presidentes Lasso, de Ecuador, y Alberto Fernández, de Argentina. Ver más...</p>
	<p>Por una mejor conversación, Pablo Lucio Paredes, El Universo.</p> <p>Pero tengo la impresión (¿solo yo?) que la conversación nacional está saturada de temas negativos, aunque ciertamente muchos ecuatorianos están alejados de todo esto y dedicados a su dura labor diaria: la extraña liberación de Glas, la no menos extraña muerte de Don Naza, violencia en las cárceles, inseguridad en las calles, eventual muerte cruzada y tantas broncas. Ver más...</p>		<p>Guerra de puñetes, Milton Luna Tamayo. El Comercio</p> <p>Las redes sociales son el gran escenario de los escándalos. En las últimas semanas, en twitter, aparecen con mayor frecuencia, filmaciones de estudiantes secundarios, hombres y mujeres, fajándose a puñetazos. Ver más...</p>
	<p>La popularidad, Alfonso Oramas Gross, El Universo</p> <p>No es cierto, por lo tanto, que la popularidad, ese reconocimiento tan anhelado por los gobernantes, sea una meta esquivada e incomprensible, virtualmente imposible de alcanzar, especialmente luego de años en el poder. Ver más...</p>		<p>Presidente de la CNJ firma pedido de extradición del expresidente Rafael Correa- El Comercio</p> <p>Iván Saquicela, presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), anunció este viernes, 22 de abril del 2022, que firmó el pedido para extraditar al expresidente Rafael Correa desde Bélgica. El trámite debe continuar a través de la Cancillería de Ecuador. Ver más Nota referente: El Universo, Expreso, Primicias</p>
	<p>15 años del ataque al TC, Jorge Alvear, El Universo.</p> <p>Esto, por leyes correistas que facilitaron el fraude en la contratación pública; derroche del erario en universidades públicas (Yachay) y en refinerías ficticias; megaobras construidas con graves defectos; adquisición de equipos militares de dudosa calidad (Dhruvs, aviones usados, inútiles bases marinas móviles, drones de vigilancia y radares chinos). En definitiva, el ataque al TC en un día como hoy abrió el camino a la infamia. Murió la democracia. Lo que nos queda es un espejismo y una sociedad sin esperanza. Ver más...</p>		<p>Pachakutik analiza si mantiene o retira el respaldo a Guadalupe Llori- Expreso</p> <p>El Movimiento Plurinacional Pachakutik se reúne este 22 de abril de 2022 en su sede de Quito con el objetivo de analizar si sostiene el apoyo a Guadalupe Llori al frente de la presidencia de la Asamblea Nacional. Ver más</p>
<p>EDITORIAL</p>	<p>El camino de la integración regional es pedregoso. Editorial El Comercio</p> <p>La integración latinoamericana es el tema recurrente en las visitas oficiales de los mandatarios de la</p>		